

Presidente de Cuba destaca acciones para el control de COVID-19 en Ciego de Ávila (+Foto)



Díaz-Canel volvió a pedirle responsabilidad al pueblo frente a la pandemia. Foto: Archivo/RHC

La Habana, 3 ago (RHC) El primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC) y presidente de la República, Miguel Díaz-Canel destacó este martes las acciones del Gobierno para el control de la COVID-19 en la central provincia de Ciego de Ávila, la de mayor complejidad en estos momentos.

El mandatario refirió en su cuenta en Twitter que un equipo liderado por el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, el viceprimer ministro Jorge Luis Tapia Fonseca, y el miembro del secretariado del Comité Central del PCC, Félix Duarte Ortega adopta nuevas medidas para contener la enfermedad en ese territorio.

"Mientras Matanzas va al control de la pandemia con paso firme, la situación más compleja se traslada a Ciego de Ávila", escribió Díaz-Canel, y anunció que dio indicaciones al titular de Salud de entregar de manera inmediata una propuesta para reforzar la atención en esa provincia.

El jefe de Estado precisó que dicho plan de acciones debe priorizar el incremento de la disponibilidad de médicos y enfermeras, uno de los problemas más sensibles en el territorio.

"Que la solidaridad entre nuestra gente siga siendo la bandera que guíe este combate", añadió el presidente en otro de sus mensajes.

Foto tomada de la ACN

Image not found or type unknown

Señaló que en la tarde de este lunes, como en cada jornada desde hace más de un año, autoridades del PCC y el Gobierno chequearon la situación epidemiológica nacional, con hincapié en la cobertura de medicamentos y de oxígeno.

De acuerdo con el dignatario, entre la industria nacional, la importación y las donaciones la nación caribeña va superando estos difíciles momentos.

“Queda mucho por hacer y no podemos permitir errores. Nuestro personal de Salud, que lleva más de un año en primera línea, no puede aflojar ahora y tenemos que seguir apoyándolo. A nuestro pueblo pido responsabilidad”, enfatizó Díaz-Canel. **(Fuente: [ACN](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/265968-presidente-de-cuba-destaca-acciones-para-el-control-de-covid-19-en-ciego-de-avila-foto>



Radio Habana Cuba